



Liebe Kirchgemeinde, Ihr Lieben

Von ganzem Herzen möchte ich Danke sagen, auch im Namen meiner Familie! Viel Gutes und Schönes durfte ich mit Euch in unserer Zeit im Furttal erleben. Auch manches Leid war dabei. Wie froh war ich, dass ich als Seelsorger nicht bloss aus eigener Kraft unterwegs bin, sondern dass ich stets neu Zuflucht und Stärkung im Glauben finden durfte. In so mancher Lage durfte ich Gott beinahe greifbar wunderbar erleben. So wuchs mein Vertrauen auf Vater, Sohn und Heiliger Geist in meinem Amt als Euer Gemeindepfarrer in die Tiefe. Dafür bin ich sehr dankbar.

Nun ist es Zeit «a Dieu» zu sagen. Danke für all das Vertrauen, das Ihr mir, aber auch meiner Familie entgegengebracht habt. Danke für alle Freundlichkeit, die in Gesprächen, Mails und Briefen zum Ausdruck gebracht wurde. Danke allen, die uns ermutigt oder unterstützt haben im Gebet oder durch Wort und Tat. Danke allen Engagierten überall in der Gemeinde. Danke den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern. Danke der Kirchenpflege für ihr Vertrauen. Wo ich Erwartungen nicht erfüllen konnte, Fehler gemacht oder Dinge versäumt habe, bitte ich um Verzeihung.

Jetzt wartet eine neue Aufgabe, und ich bin gespannt, wie uns Gott am neuen Ort zum Segen setzen möchte. Und natürlich vertrauen wir auch darauf, dass der Segen Gottes auch über Euch bleiben wird, und er soll sogar noch viel mehr zunehmen und die Kirchgemeinde beflügeln.

Gerne lade ich zu unserer Verabschiedung am Sonntag, 23. Juni ein und wünsche bereits an dieser Stelle Euch allen Gottes Segen. «Bhüet eu Gott!» und «Uf Wiederseh»

■ Pfr. Matthias Fehr

CHILEBOT.



Chilebot | Nr. 89 | Juni 2024  
eine Beilage der Zeitschrift >>reformiert.<< ZH L595

## Abschied von Pfarrer Matthias Fehr und seiner Familie

Am 23. Juni wird unser Gemeindepfarrer Matthias Fehr seinen Abschiedsgottesdienst in Otelfingen halten. Sein bald 9jähriges Wirken in unserer Gemeinde hat seine klare Handschrift zum Ausdruck gebracht. Einerseits sind ihm sehr gut gestaltete und mit Bildern reich illustrierte Predigten und Gottesdienste sehr wichtig. Zum anderen bewegen ihn die Schicksale der einzelnen Menschen. Seelsorge und das persönliche, auf Gottes Geist hörende, fürbittende Gebet um Segen und Heilung liegen ihm besonders am Herzen. In allem sollen möglichst viele Menschen und Familien angesprochen werden. Auf seine Initiative geht der Neustart-Gottesdienst zum Schuljahresbeginn zurück. Ebenfalls hat er die modernen Gottesdienste mit Musikteams stark gefördert. Seine Frau Regina hat hier ihre Marke als Leiterin gesetzt. Die offene Kirche am Mittwoch, die daraus entstandene offene Gelegenheit zum Gebet und zuletzt das 10mal im Jahr stattfindende Angebot «Gott erleben» gehören ebenso zum Vermächtnis des Ehepaars Fehr.

Familie Fehr zieht nun weiter an den oberen Zürichsee ins Pfarramt der Kirchgemeinde Höfe SZ. Nach dem Gottesdienst am 23. Juni hat die Kirchgemeinde Gelegenheit, sich bei einem schönen Apéro riche im Kirchgemeindehaus von Pfr. Fehr und seiner Familie zu verabschieden.

Herzlichen Dank für alles schon einmal an dieser Stelle.

*Pfarrer Vincent Chaignat folgt als Stellvertreter*

Die Stellvertretung ab Juli bis September übernimmt Pfarrer Vincent Chaignat. Er schliesst Ende Juni sein fast 30jähriges Wirken als Pfarrer in Uitikon ab. Wir heissen ihn herzlich willkommen.

■ Werner Kübler, Präsident der Kirchenpflege

**2. Juni**

Familiengottesdienst mit Sozialdiakon Daniel Witkovsky, Marc Lendenmann vom Bibellesebund  
Kollekte: Bibellesebund  
anschl. Apéro und Besichtigung der Lego Stadt im Kirchgemeindehaus

**9. Juni**

Konfirmationsgottesdienst mit Pfarrer Matthias Fehr, Daniel Witkovsky und den Konfirmandinnen  
Musik: Regina Fehr, Konfirmandinnen und Yvonne Mäder  
Apéro

**16. Juni**

mit Pfarrer Thomas Steininger  
Kollekte: Ärzte ohne Grenzen

**23. Juni**

Abschiedsgottesdienst von Pfarrer Matthias Fehr  
Musik: Regina Fehr und Team  
Kollekte: Vision für Afrika  
Apéro riche im Kirchgemeindehaus

**30. Juni**

mit Pfarrerin Sara Kocher  
Flüchtlingskollekte

**Gottesdienst:** wenn nicht anders erwähnt, Sonntag, 10.00 Uhr in der Kirche Otelfingen, Stream auf Homepage [www.kirche-otelfingen.ch](http://www.kirche-otelfingen.ch)

Anschliessend Chilekafi

**MITTAGSTISCH**

6. Juni  
12.00 - 14.00 Uhr  
Anmeldung bis Mittwoch 11.00 Uhr

**MÄNNER 50+**

21. Juni  
**Zeitreise Stadtgeschichte Baden**  
anschl. Jahresabschluss im Restaurant Roter Turm. Treffpunkt: 15.50 Uhr  
Bahnhof Otelfingen, Kosten: CHF 20.-/Person, Anmeldung bis 17.06. an [heinzkrebs@bluewin.ch](mailto:heinzkrebs@bluewin.ch)

**KIRCHGEMEINDE-VERSAMMLUNG**

24. Juni, 20.00 Uhr  
**Pfarrwahl und Rechnungsabnahme**  
detaillierte Informationen finden Sie auf unserer Homepage

**SINGABEND**

25. Juni  
20.00 - 21.30 Uhr  
**Für alle mit Freude am Singen**

**CAFÉ EDEN**

5. | 12. | 19. | 26. Juni  
9.00 - 11.30 / 14.30 - 17.00 Uhr

**SAMSTIGS-KAFI**

1. | 8. | 15. | 22. | 29. Juni  
9.30 - 11.30 Uhr

**FRÜHGEBET**

6. | 13. | 20. | 27. Juni  
7.00 - 7.30 Uhr

**SONNTAGSSCHULE**

2. | 9. | 16. | 30. Juni  
9.45 - 11.10 Uhr

**SINGE MIT DE CHLIINE**

12. | 26. Juni  
9.30 - 10.30 Uhr

**KOLIBRI BOPPELSEN**

19. Juni  
12.00 - 14.30 Uhr  
Sommerfest  
im Schulhaus Maiacher

**CLUB 4**

29. Juni, ganzer Tag

**JUKI**

28. Juni  
5. Klasse jeweils 17.00 - 18.00 Uhr  
6. Klasse jeweils 18.15 - 19.15 Uhr

**5. Juli**

1. Oberstufe jeweils 17.00 - 18.00 Uhr  
2. Oberstufe jeweils 18.15 - 19.15 Uhr

**LEGO-BAUTAGE**

31. Mai - 2. Juni  
**Spiel und Spass für grosse und kleine Häuserbauer**, ausgebucht

**Unser neuer Hauswart Andres Schüepf stellt sich vor**

Gerne erinnere ich mich an die Jugendjahre in Boppelsen zurück. Mein Grossvater taufte mich damals in der Kirche Otelfingen, den Konfirmanden Unterricht mit Pfarrer Amann, das Jugendhüsli und die Hochzeit mit meiner Frau Barbara. Ereignisse, die Spuren hinterlassen haben. Mein beruflicher Werdegang als Hauswart mit eidgenössischem Fachausweis führte mich über verschiedene Stationen in der Schweiz bis nach Rumänien und wieder zurück. Heute wohnen meine Frau und ich in Wettingen, nicht weit weg von dort wo alles begonnen hat. So schliesst sich der Kreis. Freizeit verbringen wir gerne zusammen mit Reisen und Spaziergängen mit unseren Vierbeinern in der Natur. In der Werkstatt kümmere ich mich um den Erhalt alter Motoren und Fahrzeugen. Der Kontakt mit den Menschen verbunden mit der Freude an der Technik, ist es, weshalb ich mein Beruf als Hauswart liebe. Künftig im Team der Kirchgemeinde Otelfingen tätig sein zu dürfen, als Gastgeber und Dienstleiter für Sie, erfüllt mich mit grosser Freude.



Aktuellste Informationen im Newsletter oder auf unserer Homepage [www.kirche-otelfingen.ch](http://www.kirche-otelfingen.ch)

**Pfarrer**

Matthias Fehr  
Tel. 044 844 02 27  
[matthias.fehr@kirche-otelfingen.ch](mailto:matthias.fehr@kirche-otelfingen.ch)  
Montag Ruhetag

**Pfarrstellvertretung** 24. - 28. Juni

Pfarrer Eric James Liebmann  
Telefon: 077 522 87 03  
Mail: [eric.james@bluewin.ch](mailto:eric.james@bluewin.ch)

**Sekretariat**

Pfarrhausweg 1, 8112 Otelfingen  
Tel. 044 844 23 00  
[www.kirche-otelfingen.ch](http://www.kirche-otelfingen.ch)  
[sekretariat@kirche-otelfingen.ch](mailto:sekretariat@kirche-otelfingen.ch)  
Di. bis Fr. 8.30 - 11.00 Uhr

**Kirchenpflege, Präsident**

Werner Kübler  
[werner.kuebler@kirche-otelfingen.ch](mailto:werner.kuebler@kirche-otelfingen.ch)

**Offene Kirche**

Mittwochs von 9.00 bis 18.00 Uhr und  
Sonntags von 12.00 bis 18.00 Uhr  
ausser während der Schulferien

**Redaktionsschluss Chilebot**

Für September Ausgabe: 2. Juli



Kirche | Kirchgemeindehaus | Café Eden